



# 校長の目 ～西小日々通信～

令和5年4月11日（火）



天気のいい日が続いています。日中は、半そで1枚でいくらいの陽気でした。メタセコイアも見るたびに葉がどんどん茂ってきています。もう少しすると、メタセコイアは大きな日陰を作ってくれるので、大きな根っこ元に子供たちが集まるようになります。入学したばかりの1年生も、メタセコイアの木の下に集まるようになる日も近いことでしょう。

本校のメタセコイアは、開校10周年を記念して昭和53年11月4日に植樹されたものです。以来、この木は、子供たちの成長を見守り続けてきました。今では、西小で最も背の高い木になりました。



朝の1年生の教室の様子です。担任の先生の指示を聞いて、ランドセルの中身を出して確認し、机の中に整理しているところです。保育園や幼稚園に比べると、小学校は学習用具等をはじめ自分で管理するものが格段に増えます。自分の持ち物を整理整頓することは、学校生活の「初めの一歩」であり、自主自立への第一歩とも言えます。整理整頓とは、自分の物を大切に扱うことであり、それは自分を大切にすることにもつながります。最初は、要領よくできないかもしれませんが、ご家庭でも励ましたり練習を見届けていただければ幸いです。うまく整理整頓できれば、円滑に次の行動に取り掛かれることになり、それが意欲の高まりにもなります。



4時間目は、通学班編成・一斉下校がありました。各地区ごとの教室に集合し、通学班のメンバーを確認します。登下校の約束等を確認したあと、校庭に集合しました。1年生も通学班長さんや副班長さんに優しく手を引かれながら、集まることができました。中には、迷子になってしまった子もいましたが、班長さんが根気よく探して、無事に点呼終了です。班ごとにきちんと一列になって歩くことができました。今日の一斉下校では、校外委員さんや地域の方々にもご協力いただき、下校に付き添っていただきました。お忙しい中、大変ありがとうございました。

西小は、登下校での交通事故ゼロを継続中です。これからも、子供たちが交通事故に遭わないよう、通学班での安全な登校を指導してまいります。

